

NACHGEFRAGT NACH 100 TAGEN

Der neue Standort hat sich gut bewährt

Seit Mitte Dezember 2012 bietet Angelika Keil die Dienstleistungen ihres Instituts für Körper, Geist und Seele neu an der Promenade 77 an. Nach 100 Tagen am neuen Ort zieht sie eine sehr zufriedenstellende Bilanz.

Pascal Spalinger

«Ich hätte nicht im Traum daran gedacht, dass der Wechsel an die Promenade 77 einen solchen Erfolg nach sich ziehen könnte», sagt Angelika Keil auf Anfrage. Sie habe dank der neu gewonnenen Zentrumsnähe viele neue Menschen kennenlernen und viele angenehme Begegnungen geniessen dürfen. Und nicht zuletzt habe sie einige neue Kunden gewinnen können. Und dank der Tatsache, dass die jetzigen Räumlichkei-

ten wesentlich mehr Platz böten als die alten, könne sie vermehrt Seminare anbieten und öffentliche Veranstaltungen durchführen. Die Dienstleistungen sind die gleichen geblieben: Frau Dr. Angelika Keil bietet nicht nur Power-Coaching, Impulsberatung, Psych-K, Energieübertragung, Engelberatung, Rückführungen und Tiefenentspannung an, sondern bietet unter anderem auch eine Infrarotkabine sowie Maltherapien an.



Angelika Keil – hier während einer Energieübertragung – ist mit dem neuen Standort zufrieden.

Seminar und Vortrag

Keil bietet aber auch verschiedene Seminare und Meditationen an. So hat es beispielsweise im Seminar «Zertifizierter AK-Strategie®-Coach» – AK steht für Angelika Keil – das am 29. Mai stattfindet, noch wenige Plätze frei. Und am 15. Mai findet um 19.30 Uhr in ihren Praxisräumen an der Promenade 77 ein Vortrag zum Thema «Enthalten Krankheiten Botschaften? Schmerzfrei ohne Spritzen und Co.?» statt, zu dem jedermann herzlich eingeladen ist. Zuletzt ist eben erst Angelika Keils Buch «Die AK-Strategie®: Wie Sie mit Ihren Gedanken und Emotionen Ihre kühnsten Träume übertreffen» erschienen.

Weitere Informationen unter www.ggkdavos.ch oder www.engelinstitut.ch

ps